
尾張旭市議会議長殿

一般質問 (代表・個人

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により12月定例会において

牙1俳氏のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。

令和リ年/ノ月ユノΠ
で三西・午後 9時クク分

通告書

1

令和4年11刃21日

質問事項

2 質問方法

氏名 安

2

1回目一括質問、一括答弁

再質問以降質問事項(大項目)

0

件

田

t,__,,,選択する方法に0を付す。

1回目から

宏

質問事項(大項目)ごとに一問一答

ごとに一問一答

受村

-4.11,21
^

受
付

吉

記



 

1 

 

別紙                      氏 名  安田 吉宏     

質 問 事 項 

 

№  １   

 「霞ヶ丘線」と名古屋市の「山の手通線」の接続について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

 

旨 

「霞ヶ丘線」は平成31年３月24日に開通式が行われました。しかし、西側に

接続する名古屋市の「山の手通線」については、霞ヶ丘線が開通してから３年

以上が経過していますが、未だに完成していません。現在、その区間について

は開通に向けての取組が進められていると聞いています。 

「霞ヶ丘線」と名古屋市の「山の手通線」の接続について、現在の進捗状況

や開通後の効果と懸念される事象の対策について、本市の考えをお伺いしま

す。 

 

（１）「山の手通線」の開通見込みについて 

（２）開通に向けての本市の取組について 

（３）接続後の効果と対策について 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

別紙                      氏 名  安田 吉宏     

質 問 事 項 

 

№  ２   

印場駅バリアフリー化工事について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

 

旨 

本市における名鉄瀬戸線の駅のバリアフリー化は、三郷駅、尾張旭駅、旭前駅

と整備が順次進み、残すは印場駅のみとなりました。印場駅の南側では、バリ

アフリー化工事が開始されています。そこで、印場駅南側のバリアフリー化工

事の進捗状況についてお伺いします。 

また、その後の、印場駅北側のバリアフリー化工事について、本市の考えを伺

います。 

 

（１）進捗状況について 

 

（２）印場駅北側のバリアフリー化について 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。           


